

Ständig beschlagene Scheiben?



Gerade in den letzten Tagen kommt es häufig vor, dass die Autoscheiben von innen beschlagen sind.

Dies kann vielfältige Gründe haben:

Die meiste Feuchtigkeit holt man sich selbst durch nasse Kleidung, Schuhe oder feuchte Regenschirme ins Auto. Auch der treue Vierbeiner ist selten trocken ...

Legen Sie daher ein trockenes Handtuch in den Kofferraum für die Ablage des Regenschirms, der nassen Jacke und auch für Ihren Hund als Unterlage. Natürlich nicht vergessen, dies Abends wieder aus dem Auto zu nehmen!

Sollte es dennoch nicht gereicht haben, ist auch im Auto das richtige Lüften von großer Bedeutung!

Heizung auf höchste Stufe stellen, Klimaanlage in Betrieb nehmen, alle Lüftungswege öffnen und die Fenster für 2 bis 3 Minuten leicht geöffnet halten damit die Feuchtigkeit auch aus dem Auto geleitet werden kann! Bitte diese Maßnahmen nicht während der Fahrt durchführen, die Frontscheibe kann blitzartig beschlagen!

Sollten Sie schon einen nassen Fußraum haben, helfen alte Zeitungen, die Sie unter die Fußmatte legen. Bei hellem Fußboden Vorsicht, die Druckerschwärze kann abfärben! Haben diese Maßnahmen nicht helfen können, liegt eine Undichtigkeit am Fahrzeug vor. Dies kann die Windschutzscheibe sein, verstopfte Ablauföffnungen am Wasserkasten unter der Frontscheibe (regelmäßig die Motorhaube öffnen und Laub aus den Ecken entfernen!), verstopfte Entwässerungsleitungen der Klimaanlage oder gar verstopfte Ablauföffnungen in den Türen oder am Schweller (Übergang Türeinstieg zum Fahrzeugboden), auch ein vorhandenes Schiebedach kann die Ursache von Feuchtigkeit sein. Bei einem dieser möglichen Gründe macht es Sinn einen Fachmann aufzusuchen.

Beste Grüße und unfallfreie Fahrt wünscht
Christian Baumann